



LA VENTA DE PULULLOS SIGUE SIENDO POR DÉCADAS LO MÁS LLAMATIVO EN LA FESTIVIDAD.

400 comerciantes estarán en La Tirana

Se habilitaron tres sectores para los feriantes locales y para los llegados desde otros puntos del país.

Luis Ramos Ossandón
cronica@estrellaiquique.cl

PLAN MUNICIPAL

A menos de una mes para el inicio de la festividad, todavía no se conoce el plan de intervención para el desarrollo de la fiesta por parte de la Municipalidad de Pozo Almonte, a cargo de la administración de los espacios en el pueblo de La Tirana. Solo se sabe que desde hace algunos días comenzó la entrega de permisos para vehículos de residentes del lugar, ya que el próximo 1 de julio los ingresos al centro del Santuario estarán restringidos.

Menos de un mes queda para la realización de la Fiesta de La Tirana en honor a la Virgen del Carmen, y ya se conoce que serán 400 los comerciantes que se instalarán para brindar alimentación y entretenimiento para las miles de personas que llegan al pueblo.

Serán tres puntos donde estarán instalados los comerciantes: avenida Circunvalación, ampliación Centenario (calle Algarrobo con Ramírez) y la tradicional Feria de Santiago. Ya se conoce que la festividad contará con 207 bailes religiosos que junto a sus asociaciones, acompañarán con bandas de bronce los 10 días que dure la festividad a los más de 300 mil peregrinos que asistan al corazón de la Pampa del Tamarugal.

LA FERIA

Si bien el comercio siempre recibe críticas por quienes visitan a la "Carmelita", de cierta forma las ferias son uno de los atractivos que han acom-

pañado a la festividad hace más de tres décadas.

Cocinerías con alimentos típicos del altiplano, las clásicas sopaipillas y otras actividades formarán parte de la oferta que tendrán este año los puestos que fueron licitados y que contarán con toda la reglamentación exigida por la autoridad, además de una infraestructura e instalación eléctrica acorde a las normativas.

El empresario Franco Sciaraffía, responsable de la instalación, habilitación y entrega de los puestos a los comerciantes, indicó que "hubo una licitación pública y se determinó 400 expositores que se van a instalar en diferentes sectores, como avenida Circunvalación, La Feria de Santiago, y una que se instalará en la ampliación

Centenario (entre las calles Algarrobo y Eleuterio Ramírez)". Sciaraffía agregó que "son comerciantes de rubros de los confites, arroces provenientes de Bolivia, expositores de ropa y bazar calzado y vestuario. También stand al paso con cocinerías y las tradicionales comidas de la zona y los sectores determinados para los comerciantes cumplirán con toda la normativa vigente exigida por la SEC y la seremi de Salud".

Al cierre de esta edición, en la Municipalidad de Pozo Almonte, alcalde y directores de servicios se encontraban en una reunión preparando los detalles y planes para la fiesta 2024, en la que esperan mejorar las problemáticas de basura y ordenamiento de años anteriores.